

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah segala puji dan syukur penulis ucapkan ke hadirat Allah SWT atas segala rahmat dan hidayah-Nya sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul **“Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Student Teams Achievement Division* Untuk Meningkatkan Aktivitas Belajar Siswa di Kelas VIII SMP Yayasan Perguruan AL-Hidayah Medan T.A. 2016/2017”**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Asmin, M.Pd sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan bimbingan dan motivasi yang sangat besar, serta saran – saran kepada penulis dari awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Edy Surya, M.Si, Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd, dan Bapak Prof. Dr. P. Siagian, M.Pd selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran – saran dari mulai rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik yang sudah sangat banyak memberikan motivasi dan pengarahan dalam penyelesaian mata kuliah selama perkuliahan, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis.

Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Rektor UNIMED Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd, beserta seluruh Pembantu Rektor sebagai pimpinan UNIMED, Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta Pembantu Dekan I, II, dan III di lingkungan UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si selaku Ketua Program Studi Jurusan Matematika dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Ibu DRA. Ainul Himmah Matondang selaku Kepala Sekolah SMP Yayasan Perguruan AL-Hidayah Medan dan kepada Ibu Putri Adelina Matondang selaku Guru Bidang Studi Matematika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian serta para guru staf administrasi yang telah memberikan kesempatan serta bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada Ayahanda Bitoni Nasution dan Ibunda Anna Delima Lubis tercinta yang selalu mendukung, mendoakan, memberikan motivasi dan semangat demi keberhasilan penulis menyelesaikan skripsi ini. Serta terima kasih juga penulis ucapkan untuk sanak family yang banyak membantu dan memotivasi untuk penulis dalam menyusun skripsi ini yang terus memberikan dukungan, doa, kasih sayang, dan perjuangan baik moral dan material.

Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Abang, Kakak, dan Adek ku tercinta serta sahabat-sahabat selama perkuliahan, Nur Ainun, Masleni Harahap, Patimah Lubis, Fitriana, Husni Latifah, Naimah dan Nelly Khairunnisyah serta semua teman lainnya kelas Eks B 2012 yang tidak bisa disebutkan namanya satu persatu yang telah memberi kesan dan pesan selama empat tahun ini dan banyak membantu penulis selama perkuliahan sampai menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, Januari 2017

Penulis

Nur Syamsiah Nasution

NIM. 4123311038